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Protokoll der AK-Sitzung 

  

Teilnehmer: 

Peter Lindner               Günter Wassermann  

Uwe Herzog                Günther Schneider 

Walter Michnik             Reinhard Niemann 

Kai Schindler               Gerhard Muy 

Manfred Lösch            Günther Reifschläger 

Jörg Homfeldt              Edelgard Hoffmann 

 

Termine AK: 

27. - 29.04. 2010          AK-Sitzung in Berlin 

26.04. 2010                   Internetgruppe in Berlin 

17. - 19.09. 2010          AK-Sitzung in Stuttgart 

  

Termin für die Konferenz: 

02. - 04.11. 2010           SAP/NT-Konferenz in Stuttgart 

01. und 05.11. 2010      AK-Sitzung in Stuttgart 

Die nächsten Konferenzen wären 2011 in Münster und 2012 in 
Bremerhaven 

Neu 
Mario Rosso und Achim Goltz freuen sich über die kommende 
Zusammenarbeit. 
Martin Bühre will aus persönlichen Gründen den Arbeitskreis verlassen, 
meldet sich nach der anstehenden BR-Wahl, um evt. seinen Kollegen 
Daniel Kaufeld vorzuschlagen. 
Günther Herrmann hat sich noch nicht auf die Anfrage zu seiner Zukunft im 
Arbeitskreis geäußert 
SW Kiel wollen evt. auch wieder jemanden entsenden, jedoch auch erst 
nach der Wahl 

  



Internetgruppe, wie geht's weiter und Termine 
Da Dirk erkrankt ist, würde sich Kai bereit erklären, momentan die 
Internetseite zu aktualisieren und weiter zu pflegen. Peter wird noch bei Dirk 
anfragen, ob er denn nicht von Zuhause die Pflege trotz Krankheit 
übernehmen kann. Je nach Ausgang des Telefonates wird verfahren, die 
Pflege der Seite ist aber sichergestellt. 

Auswertung der Fragebögen 
Die Unterlagen wurden an alle Teilnehmer der Sitzung verteilt und durch 
Uwe nochmal erläutert. 

Themen für die Konferenz 

elektronische Personalakte   -   Peter kontaktiert FORBIT 

Videoüberwachung im Betrieb   -   Peter Kontaktiert FORBIT 

Elena   -   Gunter Wassermann Kontaktiert Herrn Warga 

Scharlatantheater   -   Preis usw., Peter kümmert sich 

Wann hört der Datenschutz im Betrieb auf?   -   Günter S. und Harald 
Seibold suchen Referenten mit juristischem Background 

Workforce Management oder Mobile Datenerfassung   -   Hier ist geplant 
einen Vortrag durch einen Vertreter der Fa. Bittner und Krull (Peter 
kontaktiert die Fa.) halten zu lassen und dann das Forum durch 2-3 
Mitglieder des AK zu organisieren. 

 

Themen zum Vormerken 

Datensicherheit in Netzwerken 

Workflow Systeme 

elektronische Zugangskontrollen 

Dokumentenmanagement/ Archivierung 

Cloud Computing 

Push Mail 

 

Aufgaben für das Forum 
Jedes AK Mitglied schaut in seinem Betrieb ob zur Thematik Workforce 
Mobile Datenerfassung eine Vereinbarung vorliegt. 

 



Des Weiteren werden folgende Fragen dazu ausgewertet 

 Was war das Ziel bei der Einführung? 

 Welche Position hat die ANV dazu eingenommen? 

 Wie hat die ANV eine Vereinbarung erstellt? 

 Wie praxistauglich ist diese Vereinbarung? 

 

aus diesen Ergebnissen wird dann in der AK Sitzung in Berlin das weitere 

Vorgehen bzgl. des Forums erarbeitet.  

  

  

Sonstiges 

  

Ist es möglich auf der Homepage des AK so was wie ein Forum oder Chat 

ein zu richten? Dies klärt die Internetgruppe zum Termin in Berlin. 

 

 

  

  

Peter Lindner 

Protokollführer 

 


